



SALUD Y VIDA

NÚMERO 26 | ABRIL 2001

LA LIPOASPIRACION BENEFICIA A LOS DIABÉTICOS

Estudios clínicos realizados en Estados Unidos, Noruega e Inglaterra, afirman que la lipoaspiración, técnica utilizada para la extracción de grasa del cuerpo, logra disminuir diversos factores de riesgo cardiovascular asociados a pacientes insulino-resistentes, es decir, los pre-diabéticos y los diabéticos.

En España, el Instituto Javier de Benito, en colaboración con el Servicio de Medicina Interna y Cardiología del Centro Médico Teknon de Barcelona, está realizando un seguimiento de cuatro meses a pacientes con sobrepeso y resistencia a la insulina que han sido sometidos a una operación de lipoaspiración. El seguimiento consiste en realizar mediciones de la composición corporal y en hacer un cálculo del metabolismo basal y la densitometría ósea.